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Le résumé:

L’objectif de la présente recherche intitutéles manifestations de La pensée réformiste dans
la poésie algérienne contemporaimeest de mettre en évidence le réle et I'évolutienla poésie
traditionnelle conservatrice algérienne. Cette ideen a été pionniére en matiére de réforme taael
pris en charge la sensibilisation et I'’éducatidn peuple algérien & une époque ou le pays saduffrai
des affres de la colonisation francaise.

Ainsi, a 'aube du 20" siécle, un véritable air de renouveau commenseutfler pour laisser
exprimer plus que jamais 'esprit et la fibre réfiste. Ce qui a engendré un conflit idéologiqueesnt
la pensée réformiste nationaliste basée sur I'Ardlkbam et la nation d’'une part, la politique
coloniale et ses idéologies de l'autre.

ABSTRACT:

The aim of this paper entitled : Reflections of &&f in Modern Algerian Poetry is to shed
light on the Algerian conservative, conventionaaditional) poetry whose pioneers suffered agonies
to carry the burden of reform, enlightenment andignce at a time of horrid Frensh subjugation, i.e
the early twenties when reformist attitudes andi¢ecies started to gain foothold and obtain more
verve than before. Thus, the intellectual conftietween a nationalistic reformist ideology based on
Arabisation, and Islam on the one hand and colmnighnd the ideologies advocating it on the other,
was well underway
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